



Brueil-en-Vexin (Yvelines).

BRUEIL-EN-VEXIN

(Yvelines, canton de Limay, arrond. de Mantes-la-Jolie, 369 hab.)

D'après Dom Cottineau, il y avait à Brueil un prieuré bénédictin dépendant de La Croix-Saint-Leufroy et consacré à saint Laurent. Malgré la différence de vocable, il est probable que l'actuelle église paroissiale Saint-Denis représente l'ancienne fondation monastique. Ceci expliquerait l'apparente recherche du clocher polygonal construit au-dessus de la croisée du transept et restauré en 1979 aux frais de la commune. Pour la mise hors d'eau de la nef, qui impliquait la reprise totale de la toiture sur une longueur de 15 m, la municipalité de Brueil a sollicité une aide de la Sauvegarde de l'Art Français, qui lui a accordé une subvention de 20 000 F pour cette partie des travaux.